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По сведениям Воронежского гидрометео-
центра, сегодня днём по области облачно с 
прояснениями, местами небольшой снег, 
временами – умеренный снег, местами метель, 
на дорогах снежные заносы; ветер южный, 
умеренный, местами порывистый, сильный; 
температура -1…-6.

1 февраля по области – облачно с проясне-
ниями, временами снег, местами – метель, на 
дорогах снежные заносы; ветер юго-западный, 
умеренный, местами порывистый, сильный; 
температура ночью -2…-7, местами до -12, 
днём -4…+1.

2 февраля по области – переменная облач-
ность, местами небольшой снег, временами 
– умеренный снег, местами метель; ветер 
западный, умеренный; температура ночью 
-2…-7, местами до -12, днём -4…+1.
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ВГУ силён наукой

евгения леЖанина

С приветственным словом 
к слушателям школы обра-
тился ректор ВГУ Дмитрий 
Ендовицкий, подчеркнувший 
необходимость взаимовыгод-
ного сотрудничества науки и 
бизнес-сообщества. Матема-
тика и, в частности, методы 
математического моделиро-
вания, играют огромную роль 
в создании самых разнообраз-
ных видов современной про-
дукции. Профессор Дмитрий 
Ендовицкий  высказал оза-
боченность, что с некоторых 
пор наблюдается тенденция 
поглощения чистой матема-
тики со стороны специали-
стов смежных профессий, а на 
математические факультеты 
поступают не только те аби-
туриенты, кто страстно лю-

бит предмет, но и случайные 
молодые люди, которым всё 
равно, где учиться. Дмитрий 
Ендовицкий поблагодарил 
учёных старшего поколения, 
умеющих передавать моло-
дым любовь к науке.

 По словам участников 
ВЭМШ, работать в секциях 
было комфортно, а сравни-
тельно небольшое количе-
ство участников позволило 
выступить с докладами всем 
молодым учёным. 

К слову, ещё одной тра-
дицией для зимней матема-
тической школы стала не 
только плодотворная работа, 
но и отдых, благо учёные на-
ходились почти за городом. 
И погода побаловала лёгким 
снежком и морозцем – вре-
менем покататься на лыжах, 
снегоходах.

в воронеже прошла зимняя математическая шко-
ла. традиция учёных россии собираться вместе 
ведёт начало с 60-х годов минувшего века. её 
заложили ещё такие известные математики, как  
С.крейн и м.красносельский. в этом году в работе 
школы приняли участие  математики москвы и 
Санкт-Петербурга, Саратова, казани и, разумеется, 
воронежа. 

Соискатели Платоновской премии
На первом заседании совета по присуждению Платоновской 

премии, которое провёл в минувший понедельник губернатор 
Алексей Гордеев, названы пять номинантов на соискание 
премии 2013 года. По традиции, фамилии соискателей не на-
зываются, единственное, что известно – это род их занятий: 
известный пианист, режиссёр, анимационный художник, сце-
нарист и композитор. Имя лауреата будет названо до начала 
фестиваля, который проводится в начале июня. Напомним, 
что первым лауреатом в 2011 году стал российский писатель 
Борис Екимов, в 2012 году – премию получил театральный 
режиссёр Лев Додин.

высотка от «Двух капитанов»
Ассоциация «Два капитана» намерена построить в Воро-

неже первую супервысотку - она взметнётся на 130 метров и  
будет иметь 37 этажей. Такую идею президент  группы строи-
тельных компаний Евгений Тростянецкий изложил на встрече  
с губернатором Алексеем Гордеевым. Предполагается, что 
проект новостройки будет соответствовать всем   современным 
параметрам и учтёт опыт Москвы, где уже возведено около 
сорока жилых комплексов, гостиниц и административных 
зданий  высотою более 130 метров. 

отставка состоялась
В Воронеже ушёл в отставку заместитель главы администра-

ции по имущественным отношениям Сергей  Хлыстов, о чём в 
минувший вторник сообщили новостные ленты. Как пояснили 
в Управлении информации мэрии, Сергей Михайлович был 
назначен на должность в конце октября прошлого года. Заяв-
ление по собственному желанию он написал в конце декабря. 
Напомним, что депутаты Воронежской гордумы в октябре 
утвердили назначение Сергея Хлыстова на пост вице-мэра. До 
перехода в мэрию он занимал пост заместителя руководителя 
областного управления Росреестра.

таловая – без мэра
На внеочередной сессии Совета депутатов Таловского 

городского поселения депутаты удовлетворили просьбу Ген-
надия Широкова о сложении с него полномочий главы адми-
нистрации города. Причина -  ухудшение состояния здоровья. 
Исполняющим обязанности главы городской администрации 
назначен Олег Кувшинов – заместитель Геннадия Широко-
ва. Напомним, что Геннадий Широков – уроженец станицы 
Абрамовка Таловского района. Был утверждён на должность 
мэра Таловой в апреле прошлого года. Конкурс на замещение 
вакантной должности мэра Таловой будет объявлен Советом 
депутатов Таловского городского поселения в ближайшее 
время. 

трагедии на дорогах
387 дорожно-транспортных происшествий с участием де-

тей зарегистрировано в Воронежской области в 2012 году. В 
них погибли 17, получили ранения 411 детей и подростков в 
возрасте до 16 лет. Такие печальные итоги озвучил на своей 
пресс-конференции полковник полиции, начальник региональ-
ного УГИБДД ГУ МВД России Владимир Верзилин. Именно 
профилактика подобных происшествий, количество которых 
выросло, обозначена главой ведомства одним из основных 
приоритетов. Подробности о пресс-конференции «Коммуна» 
сообщит в одном из ближайших номеров. 

Собрать, чтобы остаться
В 2013 году России необходимо собрать не менее 95 миллио-

нов тонн зерна, обеспечив при этом экспортный потенциал на 
уровне 15-20 миллионов тонн зерна. По сообщению директора 
департамента растениеводства, химизации и защиты растений 
Минсельхоза РФ Петра Чекмарева, это количество позволит 
не потерять российские позиции на мировом рынке. Однако, 
по оценке ведомства, экспорт в текущем сельхозгоду может 
составить примерно 14 миллионов тонн, что почти вполовину 
меньше рекордного объёма поставок за июль 2011-июнь 2012 
годов, сообщает РИА «Новости». При этом в госпрограмме раз-
вития сельского хозяйства предусмотрено увеличение объёма 
поставок зерна за рубеж к 2020 году до 30 миллионов тонн.

европейцы затянули пояса
Каждый третий житель Евросоюза не имеет собственных 

сбережений, а половина граждан Испании и Италии живёт сей-
час на деньги, отложенные ранее на чёрный день. Как сообщает 
ИТАР-ТАСС, по данным соцопроса, Люксембург занимает в 
ЕС первое место по числу жителей, у которых есть сбережения 
(89 процентов), а Румыния – последнее (48 процентов). Почти 
половина опрошенных заявили, что могут прожить на имею-
щиеся средства лишь три месяца, если перестанут поступать 
другие доходы. Для ещё 47 процентов европейцев этот срок 
оказался слишком значителен, и их накоплений не хватит даже 
на квартал. Кроме того, две трети жителей ЕС пожаловались, 
что сократили траты на одежду, косметику и хобби. Однако 
расходы на образование и медицину фактически остались на 
прежнем уровне.
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Первым пунктом в маршруте губерна-
тора стала площадка животноводческого 
комплекса ООО «Заречное», расположив-
шееся на окраине села Нелжа. В апреле 
2011 года предприятие приступило к 
реализации масштабного инвестиционного 
проекта по разведению и откорму крупного 
рогатого скота. Кстати, данный проект 
— межрайонный. Он реализуется сразу 
одновременно в трёх районах области: 
Каменском, Подгоренском и Рамонском.

По словам генерального директора 
ООО «Заречное» Сергея Ниценко, проект 
общей стоимостью около 8 млрд. рублей 
призван обеспечить племенное и товарное 
производство специализированного мяса 
скота абердин-ангусской породы.

- После выхода предприятия на полную 
мощность планируем в год получать при-
мерно 20 тысяч тонн мяса в живом весе 
и 10 тысяч голов племенных нетелей на 
продажу, - сообщил он. 

Губернатор Алексей Гордеев уже по-
сещал откормочную площадку (фидлот) в 
рамках визита в Воронежскую область ми-
нистра сельского хозяйства РФ Николая 
Фёдорова в сентябре 2012 года. С тех пор 

стадо значительно выросло. Сейчас на от-
корме в ООО «Заречное» более трёх тысяч 
голов молодняка абердин-ангусов. 

Строительство открытой откормочной 
площадки для размещения 24 тысяч голов 
крупного рогатого скота продолжается. 
Одновременно на оборудованные сектора 
фидлота по графику завозят скот из Ка-
менки и Калуги, где размещено маточное 
поголовье холдинга. 

Чувствуют себя абердины на рамонской 
земле отлично. В значительной степени это 
обусловлено обилием кормов. Для заго-
товки и хранения кормов хозяйством при-
менены новые технологии хранения зерна 
кукурузы в полиэтиленовых рукавах в 
вакуумной среде. Имеется также силосная 
траншея для хранения дроблённого плю-
щенного зерна. А российские холода, как 
мы убедились, этой породе не страшны. 

Наряду с откормом в Нелже рядом с 
фидлотом идёт оборудование ветеринарно-
санитарного пропускника, продолжается 
строительство сооружений для заготовки 
и хранения кормов - элеватора на 30 тысяч 
тонн зерна, силосных площадок, весовой, 
возводится административно-бытовой 
корпус.

А в Ступине в соответствии с графиком 

продолжается строительство основного 
корпуса мясохладобойни и одновременное 
возведение вспомогательных зданий этого 
крупного перерабатывающего комплекса, 
который будет обслуживать откормочные 
площадки холдинга.

Предприятие спроектировано по самым 
современным требованиям. Предполагае-
мая мощность мясохладобойни 40 голов в 
час. Создаваемое вертикально интегриро-
ванное предприятие на сегодняшний день 
является одним из самых крупных про-
ектов такого рода не только для области, 
но и для России в целом.

- Здесь есть несколько технологических 
новшеств, которые в России не использу-
ются. Мы будем первыми, - подчеркнул 
гендиректор. 

Ознакомившись с ходом строительства, 
Алексей Гордеев сказал, что подходы и 
масштабы проекта впечатляют. По плану 
предприятие начнёт свою работу уже в 
мае-июне нынешнего года. 

Проблема очередности в детские сады 
сегодня – проблема каждого района Во-
ронежской области. Рамонский район не 
был исключением. Но сейчас ситуация с 
очерёдностью кардинально поменялась 
с открытием в Рамони детского садика 
№3. Вернее сказать, с возвращением ему 
прежнего статуса. Изначально здание было 
построено под детсад, но в 2003 году там 
поместили детскую поликлинику.

- В январе 2011 года было решено 
вернуть детский сад на прежнее место. В 
итоге за счёт муниципальных средств был 
воссоздан детский сад № 3, рассчитанный 
на 120 мест. 

Заведующая МДОУ «Рамонский дет-
ский сад» Антонина Бердникова с удоволь-
ствием показала гостям спальни, игровые 
комнаты, раздевалки. Детишки на вопрос 
губернатора: «Нравится ли им здесь?» 
дружно ответили: «Да!».

- Открытие этого садика вдвое со-
кратило очередь. Приняли решение, что 
построим в Рамони ещё один – и, по сути, 
ликвидируем здесь очередь, - заявил 
Алексей Гордеев. – В последние годы уве-
личилась рождаемость. Нас это радует, но 
ситуация с местами в детских садах пока 
напряжённая. Поэтому перед нами стоит 
благородная и важная задача – обеспе-
чить всех детишек местами в дошкольных 
учреждениях. 

Как известно, в Воронеже программа 
развития дошкольного образования реа-
лизуется по инициативе и под контролем 
губернатора. По его предложению возве-
дением новых детсадов займутся крупные 
строительные компании.  
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Замыслы  
воплощаются в жизнь
Власть | В Рамонском районе реализуется 24 инвестиционных проекта и активно 
решаются социальные проблемы

в этом году рамони исполняется 400 лет. У посёлка не только богатое исто-
рическое прошлое, но и стабильное настоящее. а успешная реализация 
инвестиционных проектов позволяет району смело смотреть в будущее. 
как подчеркнул губернатор алексей Гордеев, посетивший в минувший 
вторник рамонский район, благоприятный инвестиционный климат даёт 
возможность вывести экономику на современный уровень. Что в свою 
очередь позволяет смело воплощать социальные проекты, тем самым 
улучшая качество жизни рамонцев. в поездке главу региона сопрово-
ждала депутат Государственной думы рФ Галина карелова.

Борис  Ваулин

Речевая автомобильная 
сирена (так называется это 
изделие) помещается на моей 
ладони. Казалось бы, автомо-
билисты, боящиеся за сохран-
ность своих железных коней, 
в очередь должны стоять за 
ней в магазинах. Никто не 
стоит, потому что в магазинах 
её нет. 

- Но вы предлагали её на-
шим бизнесменам? – спраши-
ваю я Александра Белянко.

- Предлагал некоторым, но 
интереса не увидел, - отвечает 
с некоторой досадой Алек-
сандр Адамович. 

- Почему, это же золотое 
дно для предпринимателя, 
ведь автолюбители не по-

скупятся, чтобы приобрести 
такую «кричалку». Или её из-
готовление слишком сложно  
и дорого?

- Себестоимость сирены 
будет примерно рублей  400-
500, а то и ниже.  

Не успеваю осмыслить па-
радоксальность ситуации, а 
мой новый знакомец достаёт 
из шкафа ещё один изготов-
ленный им прибор. Инди-
катор движения улавливает 
малейшее перемещение по 
квартире. Но установленный 
в укромном месте прихожей, 
он не будет шуметь и угро-
жать отравлением, а подаст 
неслышимый незваному гостю 
сигнал на мобильный телефон 
хозяина: «Внимание, в кварти-
ру зашел чужой человек».

 Дом в одном из приго-
родных посёлков Воронежа 
буквально набит электрон-
ными «игрушками». Хозяин 
поднимается с кресла, до-
стаёт из-за шкафа спиннинг, 
берёт с полки катушку и 
вставляет её в специально 
изготовленное гнездо. В ка-
тушке смонтирована хитро-
умная схема, посылающая 
ультразвуковые колебания. 

Рыболов забрасывает блесну 
в речку, нажимает кнопку, 
и находящаяся неподалеку 
рыба будет стремглав не-
стись к блесне и крючку с 
приманкой. Успевай её толь-
ко на берег выбрасывать. 

Задумок, связанных с жиз-
нью в воде и на воде, у Алек-
сандра Белянко множество. 
Объяснение простое: человек, 
окончивший три морских 

учебных заведения, отдавший 
морской службе более 30 лет, 
никогда не забудет эти годы. 
Тем более человек творческий, 
ум которого настроен на поиск 
нового. Во время службы ему 
пришлось работать на Кубе, 
в Японии, Польше, и везде 
он жадно примечал новинки 
технической мысли, а по-
том в свободное время брал 
бумагу,  карандаши, логариф-

мическую линейку, циркуль 
и начинал думать. Конечно, 
в первую очередь шел поиск 
того, как усовершенствовать 
тот или иной узел корабля, но 
параллельно с этим обретали 
реальные очертания и многие 
другие задумки, оседавшие до 
поры до времени в блокнотах, 
а потом уже в гражданской 
жизни всплывшие реальными 
изобретениями.

До недавнего времени во-
ровство нефтепродуктов из 
подземных трубопроводов 
было успешным криминаль-
ным бизнесом. В безлюдном 
месте откапывалась часть 
трубы метрового диаметра, в 
ней просверливалось отвер-
стие, и рукотворная скважина 
готова: успевай лишь ёмкости 
наполнять «чёрным золотом». 
Изобретатель Белянко об-
кладывается справочниками, 
рисует схемы, проводит опыты 
и отрабатывает идею, как в 
кратчайшее время определить 
место нарушения целостности 
трубопровода. Когда идея 
вызрела и подтвердилась рас-
чётами, Александр Адамович 
двинулся к руководству Во-
ронежской нефтяной компа-
нии:

- Давайте создадим бригаду 
из пяти специалистов. 
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Кто поможет воронежскому Левше? 
Ситуация | Свои изобретения бывший моряк хочет отдать России. Кому только он их не предлагает,  

а ему говорят: «Как-нибудь потом»
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Прогноз неблагоприятных дней и часов 
на период с 31 января по 6 февраля:

3, воскресенье (пик с 16 до 18).

татьяна дуБКоВа, Центр инструментальных  
наблюдений за окружающей средой  

и геофизических прогнозов.

темной осенней ночью двое подошли к стоящей не-
далеко от дома иномарке. код охранной сигнализации 
они записали заранее, а потому отключили её без 
проблем. Ловко открыли замок, но едва распахнули 
дверь, как громкий металлический голос взорвал 
тишину ночи: «внимание, ваши действия по взлому 
чужого имущества зафиксированы. Сигнал передан в 
полицию. Предупреждаю, сейчас будет пущен слезо-
точивый газ. Немедленно закройте дверь и покиньте 
это место». от неожиданности угонщики присели было 
на корточки, но невидимый голос вновь повторил 
свою угрозу, взвыла сирена, и в окнах дома стали 
зажигаться огни. Злоумышленники быстро скрылись 
в ночной мгле. 

30 января в алексиевском соборе алексиево-
акатова монастыря состоялась праздничная 
Литургия, посвященная этому событию. в ней 
приняли участие также депутаты регионального 
парламента Сергей Лукин, Николай Послухаев, 
сенатор Совета Федерации от воронежской об-
ласти Геннадий макин и депутат Государственной 
думы Сергей Журавлев. 

алексей петроВ

Владимир Ключников отметил значительный вклад ми-
трополита Сергия в развитие епархиальной жизни, укрепле-
ние духовных основ общества, нравственности, милосердия 
и сохранение межнационального и межконфессионального 
согласия на воронежской земле. 

- Ваша духовная мудрость, богословская эрудиция 
способствуют сохранению общечеловеческих ценностей 
в нашем обществе и созиданию добра, - подчеркнул пред-
седатель регионального парламента. - В течение десяти лет 
под вашим началом восстанавливаются и строятся храмы, 
создаются воскресные школы, ведётся работа по нравствен-
ному воспитанию молодёжи. 

Владимир Ключников, депутаты федерального и регио-
нального парламентов, поздравляя митрополита Сергея, 
пожелали ему здоровья и духовных сил. Его Высокопрео-
священство в свою очередь поблагодарил светские власти 
региона за конструктивное сотрудничество, а также за их 
работу во благо экономического и социального развития 
Воронежской области. 

Одним из примеров такого сотрудничества является 
установление областной думой Дня памяти святителя 
Митрофана, первого епископа Воронежского, церковно-
государственного деятеля XVII - XVIII веков, соратника Пе-
тра I (1703 год). Теперь он отмечается ежегодно 6 декабря. 

Служение вере – 
служение России
духовность | Председатель 
Воронежской областной думы 
Владимир Ключников поздравил  
с 30-летием архиерейской хиротонии 
митрополита Воронежского  
и Борисоглебского Сергия 
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Приоритетный социальный проект

Елена СИДОРОВА

Открывая рабочую встречу, 
Сергей Колиух отметил, что на 
совещании, которое 18 января 
провел губернатор Воронеж-
ской области Алексей Гордеев, 
обсуждались пути ликвидации 
очереди в дошкольные учреж-
дения города. Это и строитель-
ство новых детсадов на основе 
государственно-частного пар-
тнерства, проведение работ по 
реконструкции и ремонту уже 
имеющихся помещений, а так-
же возврат в муниципальную 
собственность и использование 
по первоначальному назначе-
нию зданий, в которых раньше 
располагались детские сады. 
Указанные предложения по ре-
шению вопроса по ликвидации 
дефицита мест в детские сады 
были разработаны временной 
комиссией Воронежской го-
родской думы, в состав которой 
вошли депутаты и руководи-
тели профильных управлений 
горадминистрации.

– Программа по развитию 
дошкольного образования про-
шла предварительное рассмо-
трение областными и город-
скими структурами, получила 
одобрение губернатора. На 
сегодняшнем совещании перед 
нами стоит цель детализиро-
вать и синхронизировать дей-
ствия федеральных, областных 
и городских структур, чтобы 
ликвидировать проблему де-
фицита мест в детских садах 
Воронежа до конца 2014 года, 
– открыл рабочую встречу 
глава города. 

Председатель городской 
думы Владимир Ходырев по-
благодарил всех, кто принимал 
участие в разработке програм-
мы. 

В настоящее время в ней три 
направления. Во-первых, стро-
ительство новых муниципаль-
ных детских садов за счет ис-
пользования средств бюджета 
и принципов государственно-
частного партнерства. В этом 
проекте готовы принять уча-
стие 13 строительных компа-
ний. Они планируют построить 
15 детских садов.

Во-вторых, речь идет о воз-
врате в муниципальную соб-
ственность и проведении работ 
по реконструкции помещений, 
которые ранее использова-
лись для детских дошкольных 
учреждений.

В-третьих, использова-
ние для размещения негосу-
дарственных детских садов 
встроенно-пристроенных по-
мещений, принадлежащих 
частным компаниям на усло-
виях государственно-частного 
партнерства. В реализации 
этого направления готовы при-
нять участие 12 застройщиков. 
Они предложили открыть 18 
детских садов или дополни-
тельных филиалов.

Спикер перечислил ряд 
вопросов, связанных со строи-
тельством новых зданий дет-
ских садов. Эти вопросы были 
также озвучены на совещании 
у губернатора. Речь идет о не-
обходимости минимизации 
затрат на выполнение техни-
ческих условий для строи-

тельных компаний, которые 
выразили намерение участво-
вать в программе, а также осу-
ществлении технического над-
зора за темпами и качеством 
строительства детских садов 
КП ВО «Единая дирекция 
капитального строительства 
и газификации». Владимир 
Ходырев также акцентировал 
внимание присутствующих 
на необходимости провести 
переговоры с финансово-
кредитными организациями, 
которые могли бы также рас-
смотреть возможность выдачи 
кредитов на льготных условиях 
для участников программы по 
строительству детских садов. 

Председатель городской 
думы также подчеркнул, что 
строительные компании, ко-
торые выразили готовность 
участвовать в проекте, пока-
зали, что для них важен этот 
социальный проект, актуаль-
ны проблемы жителей, и они 
готовы вместе с областными 

и городскими властями его 
реализовать в максимально 
сжатые сроки. Владимир Хо-
дырев также пояснил, что уже 
в феврале целесообразно за-
ключить с застройщиками 
контракты, чтобы они могли 
приступить в марте-апреле 
непосредственно к работе. Тем 
более существуют два базовых 
проекта повторного примене-
ния – на 220 и 150 мест. Их 
привязку можно выполнить 
оперативно, больше времени 
займут вопросы, связанные с 
кадастром и размежеванием. 
Что касается самих зданий 
детских садов, то сдаваться они 
должны «под ключ».

Первый заместитель пред-
седателя городской думы Алек-
сандр Провоторов сообщил, 
что каждая заявившаяся строи-
тельная организация пред-
ставила письменное согласие 
и пакет документов, который 
включает в себя местораспо-
ложение и общую площадь 

земельного участка, основные 
характеристики строящегося 
объекта, а также сведения о 
наличии прилегающего земель-
ного участка, на котором могут 
быть организованы игровая и 
спортивная площадки для нужд 
дошкольного учреждения.

– Необходимо, чтобы все 
профильные ведомства и 
структуры включились в ра-
боту и дали свое одобрение 
на предложение инвесторов, 
например, управление образо-
вания должно подтвердить на-
личие реальной потребности в 
детских учреждениях в каждом 
конкретном районе, управление 
стратегического планирования 
и проектов развития – эконо-
мическую эффективность от 
его дальнейшего выкупа за счет 
бюджетных средств и т.д., – дал 
указание глава Воронежа Сер-
гей Колиух.

Главный федеральный 
инспектор по Воронежской 
области Александр Солодов 

подчеркнул, что на заседании 
необходимо определить кон-
кретные действия по реализа-
ции программы, каждый этап 
которой должен жестко кон-
тролироваться на всех уровнях, 
ответственных лиц.

Главой города на совещании 
был сформулирован целый ряд 
поручений, в частности, поми-
мо уже имеющихся типовых 
проектов детсадов разработать 
документацию на дошкольные 
учреждения различной вмести-
мости на 80, 100 и 120 мест для 
того, чтобы оперативно рас-
сматривать все предложения, 
поступающие от строительных 
организаций.

Свои замечания в ходе со-
вещания внесла и заместитель 
руководителя департамента ар-
хитектуры и строительной по-
литики Воронежской области 
Марина Ракова. Она сообщила, 
что согласно обновленному за-
конодательству в строительной 
сфере, нельзя строить объекты 
местного значения, если они 
не внесены в генеральный 
план. Поэтому необходимо 
проработать данный вопрос 
детально и заранее: депутатам 
гордумы нужно будет рассмо-
треть вопрос включения новых 
объектов в генплан сразу по-
сле того, как программа будет 
утверждена.

Александр Солодов, в свою 
очередь, подчеркнул, что не-
обходимо особо следить за со-
блюдением сроков реализации 
каждого из подготовительных 
мероприятий.

Завершая совещание, глава 
города Сергей Колиух потребо-
вал активизировать работу всех 
ведомств и структур, чтобы в 
течение месяца внести все пред-
ложения Временной комиссии 
гордумы в существующую 
долгосрочную муниципальную 
программу развития дошколь-
ного образования, и подать за-
явку на софинансирование из 
регионального бюджета. 

Мегаполис | Очередь в детские сады в Воронеже может быть ликвидирована уже к концу 2014 года
Глава города Сергей Колиух провёл рабочее межведом-
ственное совещание по вопросу ликвидации очередей 
в дошкольные образовательные учреждения Вороне-
жа. В нём приняли участие председатель городской 
думы Владимир Ходырев, главный федеральный ин-
спектор по Воронежской области Александр Солодов, 
первый вице-спикер городского парламента Александр 
Провоторов, а также руководители профильных под-
разделений области и города.

В повестке дня – волнующая многих воронежцев тема.

Что за позиция у оппозиции?

Николай СТАРЫХ

Как «системную оппозицию» опреде-
ляет себя и своих сторонников в семи-
лукском райсовете народных депутатов 
один из претендентов на кресло руко-
водителя райадминистрации Алексей 
Прочанов.

- Все уже привыкли к тому, что я 
имею своё особое мнение, и оно отлича-
ется, как правило, от мнения районной 
исполнительной власти, - говорит Алек-
сей Петрович. – На сессиях райсовета 
меня обычно поддерживает только треть 
депутатов, но среди «парламентского 
большинства» тоже есть «несогласные», 
а также «примкнувшие». Это и есть 
«несистемная оппозиция» – по сути, 
разрозненные люди, но все они – со 
своими амбициями, они не хотят быть 
в роли Яшки-артиллериста. Однако им, 
похоже, придётся с этим смириться.

Яшка-артиллерист, напомним, это 
персонаж музыкальной комедии «Свадь-
ба в Малиновке». Помните, танцуя с 
неуклюжей Парасей Никаноровной, он 
воскликнул: «О, доннер-вэттер, что за 
боль! Ах, на любимый, а на мозоль…»

По мнению Алексея Прочанова, быв-
ший вице-губернатор и предыдущий 
глава районной администрации Влади-
мир Кобяшев вольно или невольно на-
ступил на «любимый мозоль» не одному 
депутату. В итоге дело дошло до того, 
что народные избранники выразили не-
доверие одному из заместителей главы. 
Правда, с перевесом в один голос.

- Если бы Владимир Георгиевич за-
хотел, он в целом мог бы переломить 
ситуацию в свою пользу, - продолжает 
Алексей Прочанов, - но он не захотел, а 
потому и ушёл. И это очень прискорб-
но. Если говорить по большому счёту, 
Кобяшев сделал очень много хорошего 
для района. Это теперь признаёт, навер-
ное, и «парламентское большинство». 
Народ тоже вспоминает Владимира 
Георгиевича добрым словом: он уделял 
большое внимание строительству детса-
дов, школ, культурно-оздоровительных 
сооружений.

Похоже, мнение депутата совпадает 
с мнением экспертов еженедельника 
«Экономика и жизнь-Черноземье». Ци-
тируем по газете «Семилукская жизнь» 
от 24 января 2013 года: «Газета «Эконо-
мика и жизнь-Черноземье» составила 
рейтинг глав администраций районов 
Центрально-Чернозёмного региона по 
итогам 2012 года.

Эксперты издания оценивали ра-
боту глав районных администраций 
Воронежской, Белгородской, Курской, 
Орловской, Тамбовской и Липецкой 
областей. Учитывали личный вклад в 
привлечение инвестиций, бюджетные 
параметры, модернизацию инфраструк-
туры, эффективность работы с регио-
нальной властью, уровень социальной, 
политической стабильности и рейтинг 
доверия жителей района.

Бывший глава администрации района 
Владимир Кобяшев вошёл в двадцат-
ку лучших (главы с высокой эффек-

тивностью  работы и значительным 
потенциалом), заняв 12-е место. Его 
предшественник, а ныне глава админи-
страции Репьёвского района Михаил 
Ельчанинов в группе «хорошистов» - 
это главы, поддерживающие успешное 
развитие территории. Он занимает 28-е 
место из 62».

Но вернёмся к выборам главы адми-
нистрации Семилукского района.

Как сообщила 26 января всё та же 
газета «Семилукская жизнь», приём 
конкурсных документов на замещение 
вакантной должности главы райадмини-
страции уже закончился, а сам конкурс 
будет проходить 5 февраля. Специаль-
ная комиссия определит не менее двух 
претендентов. Далее их кандидатуры 
рассмотрят депутаты райсовета на бли-
жайшей сессии. Они в конечном итоге и 
решат, с кем будет подписан контракт.

Помимо директора ЗАО «Альянс» 
Алексея Прочанова на должность рай-
онного сити-менеджера претендуют ди-
ректор по экономике и финансам ОАО 
«Семилукский огнеупорный завод» 
Олег Буйлов, руководитель областного 
департамента по развитию предприни-
мательства и потребительского рынка 
Ирина Кокорева, гендиректор ЗАО 
«НПО Модуль» Андрей Левдин и на-
чальник межрайонной инспекции №8 
Федеральной налоговой службы Юрий 
Щеголев.

Примечательно, что Алексей Про-
чанов оценивает свои шансы как незна-
чительные. Дескать, вся «несистемная 
оппозиция» не будет голосовать за него 
(если до этого вообще дело дойдет). Вот 
если бы выборы были всенародные!.. 
(«В этом случае очень достойным со-
перником был бы Юрий Щеголев – че-
ловек толковый и принципиальный»). 
А так, мол, победит Ирина Кокорева 

– она уже дважды была заместителем 
главы администрации Семилукского 
района, это кандидатура самого губер-
натора Алексея Гордеева, ей, а значит, и 
всему району, будет обещана поддерж-
ка на самом высоком уровне.

Алексей Прочанов негодует по по-
воду того, что в списке кандидатов на 
должность главы администрации яко-
бы есть «малоизвестные и включенные 
на всякий случай кандидатуры – чтобы 
Ирина Кокорева прошла стопроцент-
но». Но это всего лишь предположение 
– примерно такое же, как и утвержде-
ние привыкшего к «оппозиционной 
борьбе» Алексея Прочанова о том, 
что Ирина Кокорева якобы оказывает 
на него административное давление. 
В Интернете можно найти «сенсаци-
онное» сообщение: руководитель об-
ластного департамента инспирировала 
проверку магазина «Альянс», принад-
лежащего сопернику по предвыборной 
борьбе А.П.Прочанову!

Но, спрашивается, зачем Ирине 
Кокоревой делать из системного оппо-
зиционера народного страдальца? Да 
и была та проверка ещё 13 декабря, до 
подачи кандидатских заявок на участие 
в конкурсе на замещение вакантной 
должности главы райадминистрации.

Безусловно, Ирина Кокорева, в случае 
её избрания главой, приведёт в действие 
весь «административный ресурс» - для 
того, чтобы обеспечить приток в район 
инвестиций, решить массу проблем 
социально-экономического характера. И 
это не могут не иметь в виду депутаты и 
«системной», и «несистемной» оппози-
ции, голосуя за или против неё.

Ради общего дела можно умерить и 
свои амбиции, и оппозиционный пыл. 
Но, конечно же, без стремления к взаи-
мопониманию не обойтись.
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В декабре прошлого года добровольно ушёл в отставку глава крупного 
пригородного района. Райсовет народных  депутатов определится с 
новым сити-менеджером в феврале нынешнего года. На вакантную 
должность претендуют пять человек, в том числе руководитель об-
ластного департамента по развитию предпринимательства  и по-
требительского рынка Ирина Кокорева. 

«У коров  
был стресс»
К такому выводу пришёл 
Минсельхоз РФ, проана-
лизировший причину ги-
бели скота в ООО «Таурус» 
Аннинского района.

Виктор ШЕВЧЕНкО

Основанием для особого 
внимания  ведомства к пред-
приятию по разведению мяс-
ного скота и производству 
говядины, входящего в ком-
панию «Талекс», стал запрос 
Комитета Государственной 
думы по аграрным вопросам в 
названное министерство. Сде-
лано это  в соответствии с про-
токольным поручением депу-
татов КПРФ, утверждавших, 
что «в Воронежской области 
племенные коровы гибнут от 
недогляда и холода».

В результате разбиратель-
ства  специалисты Минсель-
хоза пришли к выводу: «Глав-
ной причиной гибели круп-
ного рогатого скота в ООО 
«Таурус» стало стрессовое 
состояние животных  после 
их длительной транспорти-
ровки из-за границы, которое 
усугубило резкое изменение 
климатических условий». 

Напоминаем, в прошлом 
году ООО «Таурус» завезло 
почти две тысячи голов аме-
риканских  племенных нете-
лей и столько же племенных 
тёлок из Австралии. Из них, 
по данным региональной про-
куратуры, пали более 500.

 По заверению  исполни-
тельного  директора компа-
нии Михаила Молчанова,  
были предприняты реальные 
меры к тому, чтобы свести 
гибель животных до мини-
мума; большинство же тёлок 
проходит акклиматизацию 
успешно.                                                           

Александра ГЛУХОВА,
доктор политических наук, профессор вГУ

Политическая жизнь в России, несмотря на жёсткие ограни-
чения в отношении уличной активности, принятые нынешним 
составом Госдумы в целях сохранения пресловутой стабильности, 
тем не менее, заметно оживляется. Проявляется это не только 
в спорадически вспыхивающих протестных акциях в разных 
регионах страны, дискуссиях в Сети, но и в том повышенном 
общественном внимании, которое вызвали некоторые спорные 
решения последнего времени, в первую очередь, «Антимагнит-
ский закон». Несмотря на аргументы депутатов, поддержавших 
законопроект, общественность не желает видеть в нём первооче-
редную заботу о несчастных сиротах, но упорно связывает это 
решение с намерением отомстить американским законодателям 
за собственные замороженные счета в американских банках. 

Впрочем, скандальный закон, названный именем Димы Яков-
лева, всё-таки принёс и некоторые плоды. В изданном в увязке 
с ним президентском указе предложено существенно увеличить 
размер пособий на детей-сирот в целях стимулирования проце-
дуры их усыновления внутри России. А министр образования 
Дмитрий Ливанов пошёл ещё дальше: в разработанном в недрах 
его министерства законопроекте предлагается увеличить более 
чем в семь (!) раз размер пособия на усыновляемого ребёнка: 
с 13 до 100 тысяч рублей. Невольно возникает вопрос: откуда 
возьмутся такие суммы? Сфера образования – далеко не самая 
щедро финансируемая государством. Неужели опять у кого-то 
отнимут, а кому-то дадут? Складывается впечатление, что на 
резкую общественную реакцию чиновники ответили соревнова-
нием по принципу: кто больше пообещает несчастным сиротам, 
о которых ещё полгода назад никто и не вспоминал.

Между тем состояние экономики не настолько блестяще и вы-
ступает одной из линий разногласий не только в обществе, но и 
в правительственных кругах. Две последние недели российские 
чиновники постоянно спорят о причинах замедления темпов ро-
ста отечественной экономики и о мерах по её стимулированию. 
Эти разногласия прозвучали на так называемом Гайдаровском 
форуме, на экономическом совещании у Владимира Путина и, 
наконец, на очередном международном экономическом форуме 
в швейцарском Давосе. 

Общая картина действительно выглядит не лучшим образом. 
Президент признал, что годовые темпы роста ВВП заметно 
снижаются: в ноябре они замедлились до 1,2 процента, тогда как 
в начале прошлого года достигали 4,9 процента. Затихающую 
динамику демонстрирует как промышленное производство, 
так и инвестиции, причём связано это не только с внешними, 
но и с внутренними факторами. В.Путин предложил поискать 
резервы для наращивания государственных инвестиций в ин-
фраструктуру в самом бюджете: провести комплексный анализ 
эффективности бюджетных расходов, выявить возможности для 
их оптимизации, привлекая для этого независимых экспертов. 
О притоке частных инвестиций в официальной стенограмме по 
итогам совещания у Президента вообще ничего не говорится. 

На сегодняшний день дефицит российского бюджета со-
ставляет 12,8 миллиарда рублей, или 0,02 ВВП, что выглядит 
совсем не плохо. Вместе с тем он мог бы быть значительно выше, 
если бы не высокие мировые цены на нефть и не наращивание 
государственного долга. За прошлый год государственный 
долг России, выраженный в государственных ценных бумагах, 
увеличился на 14,6 процента и превысил 4 триллиона рублей. 
Только на внешнем рынке в прошлом году наша страна заняла 
7 миллиардов долларов и такую же сумму правительство со-
бирается занять в наступившем году. 

Каким же образом возможно стимулирование экономическо-
го роста? Мнения высших чиновников разделились. Одни в лице 
замглавы Центробанка Алексея Улюкаева считают контрпродук-
тивным смягчение денежной политики в виде снижения про-
центных ставок, которые в России очень высоки (8,25 процента 
годовых), особенно в сравнении с другими странами (0,5 процен-
та – в Великобритании; 0,75 - в еврозоне; 0,25 - в США). Другой 
высокий чиновник – замглавы Минэкономразвития Андрей 
Клепач, напротив, считает возможным рост ВВП на 5 процентов 
в год, но только в случае смягчения бюджетных ограничений и 
изменения так называемого бюджетного правила. Цифру в 5 
процентов озвучил на днях и премьер Дмитрий Медведев. Для 
разрешения этого спора были отмобилизованы академики Рос-
сийской академии наук, которым поручено подготовить доклад 
на тему «О комплексе мер по обеспечению устойчивого развития 
России в условиях глобальной нестабильности». Цель, постав-
ленная перед авторами доклада, заключается в том, чтобы найти 
золотой ключик к заветной дверце, за которой скрывается тайна 
высоких темпов роста для российской экономики. Каким об-
разом этот новый доклад «подружится» со «Стратегией-2020», 
написанной ранее и не предусматривающей доминирования 
государства в экономике, остаётся только догадываться. Столь 
же проблематично совмещение предполагаемого доклада с 
многократно анонсированными главой правительства планами 
приватизации многих стратегических объектов государствен-
ной собственности, в отношении которой давно уже звучат 
предостережения экспертов. Суть предостережений - угроза 
«разбазаривания» этой собственности по примеру 1990-х годов 
вкупе с созданием новых олигархических семейств, получающих 
доступ к государственному пирогу. Народ в таком сценарии в 
очередной раз оказывается в пролёте… 

Между тем в Давосе было предложено несколько сценариев 
для России, построенных на высказываниях 350 экспертов, биз-
несменов и общественных деятелей. Ни один из них не является 
для нас утешительным, поскольку главной причиной нашей 
слабости названо низкое качество институциональной среды. 
Вердикт Давоса таков: страна с деградирующими институтами 
втягивается в режим стагнации и теряет привлекательность 
инвесторов. 

В докладе представлены три сценария. Первый акцентирует 
роль успешных регионов, способных обеспечить стране некото-
рое развитие, несмотря на стагнацию центральных институтов. 
Одновременно это грозит крайней неравномерностью развития 
и суверенизацией отдельных территорий (шаг к распаду госу-
дарства).

Второй сценарий предполагает инерционное состояние, осно-
вывающееся на высоких ценах на энергоносители, позволяющие 
обеспечивать социальные выплаты и сбалансировать бюджет. 
Так и происходит сегодня. В случае же падения цен на нефть 
может усилиться государственное вмешательство в экономику 
из страха перед социальной напряжённостью. 

Третий сценарий основан на вероятном росте недовольства в 
разных социальных слоях, вызванного низким качеством госу-
дарственной бюрократии и оказываемых ею услуг населению. 
Авторы предполагают, что это вызовет раскол в элитах и, в ко-
нечном счёте, приведёт к волне институциональных реформ. 

Доклад спускает Россию с оптимистической риторики её 
первых лиц на грешную землю. По данным другого Глобального 
доклада о конкурентоспособности, по развитию институтов РФ 
занимает 133-е место из 144 стран. Социальная стабильность 
ниже, чем в Китае и Бразилии; качество государственных сер-
висов не улучшается. Между тем число тех, кто их обеспечивает 
и, соответственно, получает зарплату от налогоплательщиков, 
увеличилось с 2002 года по 2010 год на 44 процента. В феде-
ральном секторе этот рост ещё заметнее: с 2000 по 2009 год он 
составил 68 процентов. Получается, что вся страна тратит непо-
мерные средства на содержание неэффективной, корыстной и 
стремительно плодящейся бюрократии, давно уже считающей 
себя не менеджерами, нанятыми обществом для обеспечения 
устойчивого развития последнего, а высшей и неприкасаемой 
кастой, рассматривающей страну вместе с её жителями в качестве 
сырьевого ресурса. В открытой, демократической системе испра-
вить положение могла бы элементарная смена власти с наймом 
иных, более успешных менеджеров. Однако наши «менеджеры» 
предпочитают не спасать страну, а спасаться за её счёт.

Давосский 
вердикт
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После введения в эксплуа-
тацию здания садиков будут 
постепенно выкуплены в муни-
ципальную собственность. 

- Уверен, что в течение двух 
лет проблему с очередью в дет-
ские сады в Воронеже закроем, 
- подчеркнул губернатор. 

Завершилась рабочая поезд-
ка главы региона посещением 
Рамонской центральной район-
ной больницы, расположенной 
в поселке ВНИИСС. Поликли-
ника на 250 посещений в смену 
работает здесь с 1994 года, но до 
2010 года в здании проводился 
только косметический ремонт. 
В 2011 году департаментом 
здравоохранения Воронежской 
области было принято решение 

о проведении капитального 
ремонта здания поликлиники 
в рамках региональной про-
граммы «Модернизация здра-
воохранения Воронежской 
области на 2011-2012 годы». 
В том же году был отремонти-
рован четвертый этаж здания, 
где сейчас располагается сто-
матологическое отделение, а в 
2012-м в соответствие совре-
менным стандартам привели 
также второй и третий этажи. 
Благодаря реконструкции, 
оборудованы помещения для 
специальных диагностических 
исследований, разделены меди-
цинские кабинеты справочного 
и лечебного направления для 
удобства врачей и больных, 
созданы условия для тех, кто 
ожидает приёма. 

Сейчас ремонта требует 
лишь первый этаж здания по-
ликлиники. Глава администра-
ции района Виктор Логвинов 
выразил надежду, что к концу 
2013 года поликлиника Рамон-
ской ЦРБ будет уже полностью 
обновленной. 

По соседству с поликли-
никой в декабре 2012 года 
было завершено строительство 
двух новых зданий – детского 
лечебно-профилактического 
комплекса и современной бак-
териологической лаборатории. 
Как отметила главный врач 
Рамонской ЦРБ Наталья Но-
вомлинская, оборудование, 
подобное тому, что установлено 
в баклаборатории, – редкость 
и огромная ценность для рай-
онного здравоохранения. Фи-

нансирование строительства 
в полном объёме, а это более 
10 млн. рублей, взял на себя 
районный бюджет, а для приоб-
ретения мебели и оборудования 
использовались областные и 
федеральные средства. 

Открытие детского лечебно-
профилактического комплекса 
рамонцы ждали. Особенно 
дети. В двухэтажном здании 
расположились детская кон-
сультация амбулаторной мощ-
ностью до 150 посещений в 
смену, терапевтическое от-
деление, приёмно-смотровой 
бокс, дневной стационар и блок 
здорового ребёнка. Что немало-
важно – здесь обеспечено бес-
препятственное перемещение 
для инвалидов и других групп 
населения с ограниченными 

возможностями. В лечебном 
учреждении установлено со-
временное медицинское обо-
рудование. 

Познакомили губернато-
ра и с новинкой обслужива-
ния больных - электронной 
системой информат, которая 
позволит им значительно со-
кратить время записи на при-
ём к специалистам. При этом 
достаточно знать номер своего 
медицинского полиса. Кроме 
того, благодаря единой ме-
дицинской информационно-
аналитической системе, можно 
связаться с другими поликли-
никами области. 

- Всё сделано на современ-
ном уровне, как в столичных 
городах, - отметила Галина 
Карелова. – Я очень рада за жи-

телей Рамонского района, кото-
рые получили сразу несколько 
подарков в такой важной сфере, 
как здравоохранение. Она так-
же сообщила, что в нынешнем 
году в федеральной программе 
модернизации здравоохранения 
акцент будет поставлен на под-
держке материнства и детства. 

Алексей Гордеев, поблаго-
дарив Галину Карелову за 
большую помощь в решении 
в регионе социальных вопро-
сов, отметил, что реализация 
программы модернизации 
здравоохранения в Воронеж-
ской области набрала хороший 
темп.

- По всей области сдано мно-
го объектов и сейчас главное 
– не останавливаться, - резю-
мировал губернатор.

Замыслы воплощаются в жизнь
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Бороться
за человека
Водитель пожарной машины, пострадавший в ноябре 
прошлого года при взрыве цистерны с газом на газо-
заправочной станции в Новой Усмани, идёт на поправку
Александр Долгих в тот день вместе с напарником 
проводил охлаждение горевшей цистерны с про-
паном, когда мощный взрыв оторвал ёмкость от 
земли, разорвав её на две части. Огонь, охвативший 
расположенный рядом склад с зерном, перекинулся 
на пожарных. Униформа мгновенно вспыхнула, что 
и вызвало страшные ожоги.

Олеся ИВЖИЧ

Превозмогая боль и шок, Александр Николаевич тушил 
одежду руками. Он сам добрался до подоспевшей к тому 
времени машины «скорой помощи», которая тотчас же от-
правила его в Воронежскую областную больницу №1. Уже 
на следующий день, 15 ноября, при помощи санавиации 
мужчину в крайне тяжёлом состоянии доставили в сто-
личный ожоговый Центр института хирургии имени А.В. 
Вишневского. Здесь его лечение будет полностью оплачено 
Воронежским региональным отделением Фонда социального 
страхования.

Проведя сутки между жизнью и смертью, с ожогами 40 
процентов тела, Александр Николаевич пришёл в себя. По-
сле неоднократных пересадок кожи, болезненных процедур 
и перевязок он стал идти на поправку. Сейчас пострадавший 
находится дома под пристальным вниманием специалистов 
Новоусманской ЦРБ.

Несмотря на то, что Александру Долгих предстоит слож-
ный период реабилитации, мужчина полон оптимизма. 
Результат реабилитации Александра Николаевича зависит 
от многого – от наличия качественной медицинской помо-
щи, постоянной поддержки родных и близких. Требуются 
и немалые денежные средства. Теперь, когда с участием 
специалистов Фонда разработана программа реабилитации 
пострадавшего, покупка медикаментов, перевязочных ма-
териалов, ранозаживляющих препаратов, дорогостоящего 
компрессионного белья – всё это возмещается Воронежским 
региональным отделением Фонда путём перевода средств на 
лицевой счёт пострадавшего. 

- Цель реабилитации пострадавших от несчастных случаев 
на производстве – минимизация последствий ущерба здоро-
вью и жизни. Оно включает в себя не только физическое и 
психологическое восстановление, но в некоторых случаях 
– возможность вернуться в профессию или получить новую. 
Роль Фонда социального страхования не ограничивается 
реализацией финансовых обязательств перед работником, по-
лучившим травму. Для нас также важно поддержать человека 
морально на протяжении всех этапов реабилитации, помочь 
ему понять, что государству не безразличны его жизнь и судь-
ба, - говорит начальник отдела страхования профессиональ-
ных рисков Государственного учреждения – Воронежского 
регионального отделения Фонда социального страхования 
РФ Ольга Фомина.

К здоровью – 
без лекарств

Именно таким формам ле-
чения был посвящен Между-
народный фестиваль здорово-
го образа жизни, прошедший 
не так давно во Дворце куль-
туры машиностроителей по 
инициативе Советского рай-
онного отделения Воронеж-
ского общества инвалидов. 

Более тридцати различ-
ных компаний  из России  и 
Украины представили на суд 
собравшихся  свою продук-
цию и предложили методики 
безлекарственного оздоров-
ления людей. Для участников 
фестиваля, среди которых 
было немало инвалидов – 
людей, хорошо знающих цену 
здоровью, откровением ста-
ли некоторые консультации 
специалистов по здоровому 
питанию, массажу, лечебной 
физкультуре, аутотренин-

гу, а также «естественному 
оздоровлению» организма, 
начиная от вегетарианства 
и сыроедения и заканчивая 
хождением босиком в лю-
бую погоду и в любое время 
года. Один из последователей 
учения Порфирия Иванова  
так весь фестиваль и про-
стоял возле своего стенда на 
босу ногу, вызывая невольную 
дрожь у хорошо «утеплённых» 
зрителей.   

Были среди участников 
фестиваля и специалисты 
по психологической само-
регуляции,  и исследователи 
влияния на организм пирамид, 
и адепты натурального меда 
и  китайского чая. А предста-
вители медицинских центров 
просто призывали собравших-
ся постоянно следить за своим 
здоровьем, для чего здесь же 
измеряли у них давление и 
уровень сахара в крови.                                                                            

Виталий МухИн

Воронежцам показали нетрадиционные методы лечения

Пульс нормальный!

Продовольственная и биологическая 
безопасность – миссия выполнима

В минувшем году в области вете-
ринарного надзора проведено 1080 
контрольно-надзорных мероприятий, 
в ходе которых выявлено 783 правона-
рушения, составлено 447 протоколов. 
На рассмотрение в суд направлено 76 
материалов. 

В течение года Управлением про-
ведено 62 проверки в части законного 
осуществления фармацевтической 
деятельности, по результатам которых 
выявлено 23 нарушения, переоформ-
лено 16 лицензий.

Проведены проверки районных 
станций по борьбе с болезнями живот-
ных, где выявлены нарушения в части 
неправильного оформления и выдачи 
ветеринарных сопроводительных до-
кументов. 

Большое внимание в течение года 
уделялось профилактике африкан-
ской чумы свиней (АЧС). За 2012 
год проверено 57 свиноводческих 
хозяйств. К нарушителям ветеринар-
ного законодательства применялись 
жесткие меры, вплоть до временного 
приостановления деятельности. Ре-
шением суда временно приостанав-
ливалась деятельность 12 объектов 
на срок от 10 до 90 суток. Результаты 
работы не заставили себя ждать: на 
сегодняшний день все свиноводче-
ские предприятия промышленного 
типа переведены в режим «закрытого 
типа». 

В связи с возможностью заноса 
вируса АЧС из дикой фауны Россель-
хознадзор на протяжении всего года 
контролировал исполнение законода-
тельства в охотугодьях. За выявленные 
нарушения охотпользователи, в том 
числе Казенное учреждение Воро-
нежской области «Охрана животного 
мира Воронежской области», были 

привлечены к административной от-
ветственности.

По поручению заместителя Предсе-
дателя Правительства РФ А.В. Дворко-
вича проведены проверки юридических 
лиц и индивидуальных предпринима-
телей, осуществляющих деятельность 
в сфере производства и оборота мяса 
свинины и продуктов его переработки 
- по фактам нарушений составлены про-
токолы, выданы предписания. 

На протяжении всего года под 
особым контролем Управления на-
ходился ввоз животных и продукции 
животноводства (особенно продукции 
свиноводства) на территорию области 
как из субъектов РФ, так и из стран 
ближнего и дальнего зарубежья. 

В течение всего года Управлением 
при проведении пограничного вете-
ринарного контроля досмотрено 14 
тысяч партий поднадзорных грузов, 
более 30 тысяч голов животных, 5 млн. 
штук инкубационных яиц, 246 тысяч 
суточных цыплят, 245 тысяч доз спер-
мы крупного рогатого скота. 

В пунктах пропуска через границу с 
Украиной задержано более 450 партий 
продукции животноводства, ввозимой 
с нарушением единых ветеринарно-
санитарных требований, из них воз-
вращено: более 200 партий мясопро-
дукции, около 20 - рыбопродукции, 
2 партии молпродукции, 130 партий 
яиц, более 90 партий мёда, партия 
ульев и 10 партий мелких домашних 
животных.

В пунктах пропуска «Аэропорт 
«Воронеж» досмотрено более 90 меж-
дународных авиарейсов, уничтожено 
более 120 партий незаконно ввезенной 
продукции.

Не меньшая роль отводилась и 
обеспечению карантинной безопас-

ности региона. За указанный период 
досмотрено около 65 тысяч тонн и 
268 тысяч штук различных народно-
хозяйственных грузов, которые по-
ступали в регион из 33 стран мира. 
Особое внимание уделялось досмо-
тру семенного материала и режиму 
его использования, ввоз которого в 
минувшем году увеличился вдвое по 
сравнению с предыдущим. 

При осуществлении контрольно-
надзорных функций в области вну-
треннего карантина Управлением про-
водились контрольные обследования 
по выявлению карантинных вредных 
организмов на территории региона. За 
вегетационный период было обследо-
вано 1732 гектара сельхозугодий и 52 
тысячи квадратных метров складских 
помещений. 

Регулярно проводился контроль 
ввоза подкарантинной продукции на 
постах ДПС. 

На складах временного хранения 
досмотрено около 65 тысяч тонн и 270 
тысяч штук импортных грузов (семен-
ной материал, продовольственное и 
фуражное зерно, фрукты, саженцы 
роз и другие грузы). При выявлении 
зараженных партий продукция от-
правлялись поставщику либо шла на 
переработку. 

В части семенного контроля Управ-
лением проведено 673 контрольно-
надзорных мероприятия - выявлено 

более 400 нарушений законодатель-
ства в области семеноводства. 

При проведении контрольно-
надзорных мероприятий отобраны и 
направлены на анализ 66 проб семян 
сельскохозяйственных культур. По 
результатам исследований, 13 проб 
семян не соответствовали требовани-
ям ГОСТа по чистоте. Выявленные 
некондиционные партии семян к по-
севу допущены не были.

Не менее важным направлением в 
деятельности Управления являлось 
осуществление контроля за испол-
нением землепользователями требо-
ваний земельного законодательства. 
В минувшем году проведено 778 
проверок, 15 административных рас-
следований, выявлено 359 наруше-
ний земельного законодательства, к 
административной ответственности 
привлечено 290 виновных лиц. 

Под пристальным вниманием 
Управления - контроль за сохране-
нием плодородия земель сельско-
хозяйственного назначения нашего 
региона. К сожалению, большинство 
сельхозпроизводителей не соблюдают 
надлежащие меры по воспроизводству 
плодородия, что пагубным образом 
сказывается на состоянии богатейших 
воронежских черноземов. К админи-
стративной ответственности на невы-
полнение мероприятий по улучшению 
плодородия почв было привлечено 
253 виновных лица.

В числе важных задач в области 
осуществления земельного надзора 
- предупреждение и пресечение нару-
шений земельного законодательства в 
части порчи земель. В 2012 году было 
выявлено 18 несанкционированных 
мест размещения отходов производ-
ства и потребления. По факту порчи 
земель к административной ответ-
ственности привлечено 26 винов ных 
лиц. 

По фактам самовольного снятия и 
перемещения плодородного слоя по-
чвы выявлено более 20 нарушений. 

Активно проводится работа по взы-
сканию ущерба, нанесенного почвам.

В этом году ущерб, причиненный 
землям сельскохозяйственного назна-
чения, составил около 260 миллионов 
рублей. В добровольном порядке воз-

мещен вред на сумму 161 миллиона 
рублей путем приведения земель в 
состояние, пригодное для использо-
вания по целевому назначению. 

В прошлом году продолжалась ра-
бота по выявлению и предотвращению 
загрязнения почв опасными химиче-
скими веществами, патогенами, эко-
патогенами. В течение года отобрано 
и направлено на исследование более 
200 образцов, в 50 из которых были 
выявлены загрязнения. По фактам 
загрязнения на землепользователей 
составлены проколы.

Управление также контролирует 
исполнение земельного законода-
тельства органами местного само-
управления. Проведенные проверки 
свидетельствует о неэффективной ор-
ганизации обеспечения сохранности и 
рационального использования земель 
сельскохозяйственного назначения 
органами местного самоуправления. 
О фактах нарушения земельного зако-
нодательства Управление регулярно 
сообщает в прокуратуру для принятия 
мер прокурорского реагирования. 

Управлением постоянно ведется 
работа с обращениями граждан. 
Только в прошлом году сюда по-
ступило 190 обращений, в том числе 
34 - посредством электронной почты, 
107 - из других организаций. В них 
содержались вопросы, касающиеся 
ветеринарного, фитосанитарного 
направления, а также исполнения 
земельного законодательства. Неко-
торые обращения содержали вопросы, 
отражающие сразу несколько направ-
лений деятельности Управления. На 
все поступившие обращения были 
даны ответы в сроки, установленные 
федеральным законодательством. 

Управлением проведена большая 
работа, о чем свидетельствуют не 
только цифровые показатели, но и 
сами факты пресечения нарушений 
законодательства. На текущий год 
намечены не менее важные задачи, 
выполняя которые Россельхознадзор 
обеспечит ветеринарную и фитосани-
тарную безопасность региона. 

Пресс-служба Управления  
Федеральной службы  

по ветеринарному и фитосанитарному 
надзору по Воронежской области.

АПК | Управление Федеральной службы по ветеринарному и фитосанитарному надзору по Воронежской области с участием 
региональных структур подвело итоги контрольно-надзорной деятельности в 2012 году
Недопущение распространения опасных заболеваний животных, 
карантинных сорняков и болезней растений, надзор за целевым 
использованием плодороднейших воронежских черноземов – 
важнейшие составляющие неустанной ежедневной работы спе-
циалистов Управления Россельхознадзора. В зоне их внимания - и 
обеспечение безопасности продукции животного происхождения, 
а также сохранение эпизоотического благополучия на территории 
Воронежской области. 
Об этом рассказывает руководитель Управления Иван Дубов-
ской.

Иван Дубовской.

Та сторона хрупкого мира
Вернисаж | Выставка памяти известного воронежского художника Бориса Каткова  
открылась в стенах областного художественного музея имени И.Н.Крамского

Творения его могли быть 
вполне традиционными (а 
иным и не мог быть воздвиг-
нутый в 1985 году мемориал 
жертвам фашизма в Песчаном 
Логу), однако даже официоз-
ный, казалось бы, проект был 
в чём-то вариацией на темы, 
заветные для художника. На-

верное, даже воронежские 
коллеги и друзья до конца не 
осознавали, насколько много-
гранен талант Каткова. Впро-
чем, новая выставка многое о 
нём помогает понять. Разуме-
ется, далеко не всё. 

Судьба заносила его то в 
Алма-Ату, то в Ригу, то в Сыз-
рань, то в Ашхабад. Катков 
заинтересованно изучал чужие 

миры. На выставке есть не-
сколько работ, посвящённых 
Ташкенту и Самарканду, но, ко-
нечно, влияние на творчество 
прогулок по старому городу 
проявилось не только внешне 
– например, вдохновив на цикл 
пейзажей, но гораздо глубже. 
За фасадом древнего здания, 
за стволом дерева живописец 
умел увидеть нечто большее. 

Кто-то вспоминал на от-
крытии выставки о том, как 
во время перевыборов руково-
дителя Воронежской органи-
зации Союза художников все 
участники собрания ждали: что 
скажет Катков? Кажется, даже 
избранный тогда председате-
лем Алексей Смирнов верит: 
от мнения Каткова зависел 
результат голосования. 

В рамках изобразительного 
искусства ему было тесно. 
Даниил Хармс мечтал когда-
то написать такое стихотво-
рение, что если бросить им 
в окно, стекло разобьётся. 
Наверное, Борису Каткову 
тоже хотелось, так сказать, 
выйти за границы холста, «на 
ту сторону». Более тридцати 
лет посвятил он изучению 
нетрадиционных форм оздо-
ровления в Таджикистане, 
Грузии, Киргизии, на Дальнем 
Востоке. Его метод лечения 
заболеваний цветом в течение 
трёх лет проходил апробацию 
в московских клиниках. 

В зале много портретов – на-
пример, поэтов Льва Коськова 
и Галины Умывакиной, компо-
зитора Михаила Носырева. А 
вот скульптура: учёный Леонид 
Семаго сидит на скамейке в 
окружении домашних зверей. 
Олицетворение добра и любви 
к природе – даже в его ботинке 
завели гнездо птицы. 

Неподалёку –  шутливые 
портреты собак («Сэр Бантик 
идёт на войну»). На картине по 
соседству лев осторожно и бо-
язливо ползёт по канату. «По-
дарок другу» - не только карти-
на, но и нечто вроде жанра: на 

самом обычном ковре изобра-
жёна нагая пухленькая дама, о 
телеса которой трётся рыжий 
кот. Вообще художник любил 
использовать необычный ма-
териал. В одну из его картин  
вклеена настоящая телеграмма, 
иные из экспонатов выставки 
заставляют вспомнить слово 
«инсталляция». 

Катков и себя превратил в 
постоянного персонажа. Ху-
дожника (как правило, в клет-
чатой кепке) можно увидеть на 
многих его картинах. Вполне 
узнаваемо это лицо среди эски-
зов к «Мастеру и Маргарите». 
Однако самоиронии (слегка 
печальной) Катков был совсем 
не чужд. Нарисованный в 2005 
году «Дон Кихот» – это тоже 
Катков, на коне и без одежды, 
то есть совершенно беззащит-
ный. Вид его несколько рас-
терян – кажется, на коня этот 
Дон Кихот сел впервые. 

Ощущение хрупкости мира 
(и увидевшего его автора) есть 
и в других его работах. 

«На ту сторону» - так называется первая посмертная выставка Бориса Алексееви-
ча. В зале собрано более двухсот произведений живописи, графики и скульптуры. 
Можно увидеть и работы, датированные ещё серединой 1960-х. Поначалу кажется, 
что попал вовсе не на персональную выставку, настолько разнообразной она по-
лучилась. Словно несколько очень разных людей существовало внутри автора этих 
картин. Экспонатами выставки стали пять очень разных по стилю вариаций темы 
«Похищение Европы». Сколько же всего было Борисов Катковых? 
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Виталий ЧЕРнИКОВ

Автопортрет.

На выставке Бориса Каткова.

СОциУМ

веСти
Родному городу

В  д н и  п р а з д н о в а н и я  
70-летия освобождения об-
ластного центра от фашист-
ских захватчиков во Дворце 
творчества детей и молодежи 
Воронежа проходят выстав-
ки, встречи, викторины, на 
которых подростки знако-
мятся с героическим про-
шлым родного города. Так, в 
музее Дворца прошёл турнир 
знатоков истории «Есть дата 
в морозном январе…», где 
три команды «Воронежцы», 
«Малый Сатурн» и «Па-
триоты» соревновались в 
знании исторических собы-
тий и фактов, литературных 
и музыкальных произведений 
о войне. Со страницами воен-
ной летописи познакомились 
и участники тематической 
беседы «Воронеж – город 
воинской славы». Кадры 
хроники времён Великой 
Отечественной войны и сти-
хотворения, посвящённые 
боям за Воронеж, экспозиция 
музея словно перенесли юных 
воронежцев на 70 лет назад. 
Как сообщили во Дворце, 
интересными были и вирту-
альные экскурсии «Память, 
застывшая в камне» и «Си-
луэт», на которых подростков 
знакомили с памятниками, 
посвящёнными войне. А за-
тем каждый из пришедших 
на экскурсию нарисовал свой 
проект памятника, посвящён-
ного освобождению родного 
города.

Книги,  
хранящие память 

Развёрнутая в отделе 
редких книг Зональной на-
учной библиотеки ВГУ вы-
ставка «…Те дни, как заве-
ты в нас живы» посвящена  
70-летней годовщине осво-
бождения Воронежа от 
немецко-фашистских захват-
чиков. Её экспонатами стали 
издания, рассказывающие о 
Воронеже в годы Великой  
Отечественной, о людях, кото-
рые защитили и восстанавили 
Воронеж. На выставке можно 
увидеть, к примеру, выпущен-
ный в 1945 году сборник «За 
родной город». Он состоит 
из очерков и воспоминаний 
о том, как воронежцы воевали 
и помогали фронту. Здесь же 
представлены сравнительно 
недавно вышедшие книги – в 
том числе написанные исто-
риками монографии. 

Екатерина ДОНСКАЯ, 
Василий ЧЕрНОуСОВ.

В Таловской школе впервые прошел 
урок дистанционного обучения. Про-
вела его для учеников пятого клас-
са  преподаватель Воронежского 
государственного педагогического 
университета Влада Сухинина. 

Дети с интересом наблюдали за всем, 
что происходило на экране их компьюте-
ров, решали в тетрадях задачи, обсуждали 
с учителем примеры, отвечали на вопро-
сы. В конце урока школьники получили 
домашнее задание и попрощались с «вир-
туальным» учителем.

После звонка состоялась работа над 
ошибками. Представители ВГПУ, школы 
и администрации посёлка обсудили техни-
ческие недоработки и приняли решение по 
их устранению. Техническую составляю-
щую проекта осуществлял заведующий 
лабораторией цифровых образовательных 
ресурсов ВГПУ Дмитрий Греченко. 

Для университета подобный экспери-
мент стал уже вторым. В октябре препо-
даватели вуза провели дистанционные 
уроки для учащихся гимназии имени 
Кольцова в Воронеже. 

Анастасия ВОрОНиНА.

В Калаче прошёл Пятый Рож-
дественский съезд школьных 
лесничеств.

Помимо весёлых викторин и кон-
курсов, ребята из Калачеевского, 
Воробьёвского и Петропавловского 
районов обменивались опытом ра-
боты, рассказывали об интересных 
случаях из жизни леса. По традиции 
участники съезда подвели итоги ра-
боты за прошлый год. Так, школьные 
лесничества заготовили несколько 
десятков килограммов семян дере-
вьев и кустарников, смастерили и 

развесили в урочище «Закалач» 200 
скворечников, заложили лесопарк 
«Сторожевой», участвовали в озелене-
нии скверов, улиц и патрулировании 
лесных массивов, вели исследователь-
скую работу в школах и пришкольных 
участках. 

Как сообщили в региональном 
управлении лесного хозяйства, наи-
более активные школьники были 
награждены грамотами и подарками. 
Всего же на территории региона дей-
ствует 27 подобных организаций.

Мария ЩЕГЛОВА.

Урок на расстоянии Наградили юных лесничих

Повышение цен одобряют
Воронежцы высказались за повышение цен на сигареты
Светлана ШАМАКИнА

Большинство воронежцев – 56 процентов респондентов, 
принявших участие в опросе института общественного мне-
ния «Квалитас», одобрили предполагаемое повышение цен 
на табачную продукцию. Воронежцы, состоящие в браке, и 
особенно те, кто имеет маленьких детей, дают своё согласие 
на это нововведение гораздо чаще (61 процент). Больше 
всех за повышение цен ратуют горожане, находящиеся в 
бедственном материальном положении (69 процентов). 
Не одобряют повышения цен на табачную продукцию 37 
процентов воронежцев, и большинство противников среди 
мужчин (41 процент).

Опрос среди 659 человек проведён методом телефонного ин-
тервью. Выборка репрезентативна среди населения Воронежа 
и Воронежской области старше 18 лет по полу и возрасту. 
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адресная рассылка: Москва, С.Петербург, рязань, Белгород, 
Курск, липецк, Орел, тамбов, ростовнадону, Волгоград, Саратов, 

Самара, Н.Новгород, Псков, Красноярск, Ханкала, Киев, луганск, 
Минск, Могилев, Кишинев.

цена 5 руб.

ответы на кроссворд (29 декабря). По горизонтали: 2. Дед. 3. Осетр. 6. 
Кавалер. 12. Пони. 13. Уста. 15. Солнцеворот. 20. Ужин. 21. Уха. 23. Очко. 24. Код. 25. 
Рак. 26. Фарси. 29. Склон. 32. Автор. 34. Ураган. 35. Арбитр. 36. Эгида. 38. Барометр. 40. 
Каникулы. 42. Актёр. 45. Опт. 50. Асс. 51. Яхта. 52. Ашуг. 53. Шарм. 54. Манекен. 56. Форд. 
57. Анданте. По вертикали: 1. Вече. 4. Сев. 5. Тол. 7. Абонент. 8. Аул. 9. Епископ. 10. 
Оплот. 11. Барон. 14. Жених. 16. Ажур. 17. Янки. 18. Бокс. 19. Укол. 21. Удав. 22. Арго. 
27. Аналой. 28. Стайер. 30. Корона. 31. Описка. 33. Твист. 36. Эра. 37. Акр. 39. Ампер. 41. 
Лассо. 43. Клён. 44. Ерик. 46. Охра. 47. Кама. 48. Юань. 49. Фуга. 55. Елка.

ЗАО «ПАвлОвскОй МТс» ТребуюТся МехАниЗАТОры 
для работы на новых тракторах 

Buhler Versatile  

Воронежская область, г.Павловск
Тел.: (47362) 2-13-54, 8-961-182-13-13, e-mail: swi1@yandex.ru

Высокая заработная плата.
Вопрос жилья решается (частный дом, гостиница), 
существуют льготные условия кредитования для 
приобретения жилья. Трудоустройство семьи.
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Продам 
гараж

площадь 47 кв. м, 
два уровня, кооператив 

«Сокол», по адресу:
Коминтерновский район, 

ул.Еремеева, 6а, 
Тел.: 8-903-653-69-18, 

292-46-48.

Ночной выстрел
Ночью в минувшее воскресенье в дежурную часть отдела 

полиции по обслуживанию Левобережного района поступило 
сообщение о том, что один из посетителей кафе, расположен-
ном по улице Волгоградской, устроил стрельбу.

Прибывшая на место происшествия опергруппа установила, 
что  отдыхавший в кафе 27-летний воронежец был сильно пьян. 
На его просьбу к бармену налить ему ещё получил отказ. В 
ходе разгоревшегося между ними конфликта посетитель кафе 
достал пистолет и сделал два выстрела в бармена. К счастью, 
пистолет был травматическим, выстрелы - непроникающими. 
Однако медицинская помощь 43-летнему потерпевшему по-
надобилась.

Ночной хулиган был задержан полицейскими при попытке 
к бегству. На месте у него был изъят травматический пистолет 
«Оса». Полицией проводится проверка. Злоумышленнику пред-
стоит ответить за свои действия перед законом. 

Мать-детоубийца?
Страшная трагедия произошла в Павловском районе. 
Ночью в минувшую пятницу в дежурную часть ОМВД 

России по Павловскому району Воронежской области по-
ступило сообщение о том, что в одном из домовладений села 
Александровка-Донская обнаружены двое детей шести и трёх 
лет с проникающими ножевыми ранениями грудной клетки. 
Как сообщили в пресс-службе ГУ МВД России по Воронеж-
ской области, прибывшие полицейские в течение десяти минут 
задержали подозреваемую – 31-летнюю мать раненых детей. 

По предварительным данным, находясь в состоянии ал-
когольного опьянения, женщина сначала нанесла ножевые 
ранения своим детям, а затем попыталась покончить жизнь 
самоубийством, резанув ножом по грудной клетке. Это ранение 
оказалось поверхностным, сотрудники полиции доставили 
женщину в Павловскую ЦРБ, где она находится под охраной 
наряда полиции. Утром того же дня пострадавший трёхлетний 
ребенок скончался в больнице во время операции. 

Погрели руки на нацпроекте
По материалам проверок, проводимых сотрудниками 

Управления экономической безопасности и противодействию 
коррупции ГУ МВД России по Воронежской области, воз-
буждено уголовное дело по факту мошенничества в особо 
крупном размере в отношении руководителя комбината 
хлебопродуктов «Калачеевский». 

Глава предприятия подозревается в хищении денег, вы-
деленных в качестве субсидий в рамках нацпроекта «Разви-
тие АПК». В период с мая по ноябрь 2011 года сотрудники 
предприятия для хищения денег предоставили поддельные 
справки в федеральную налоговую службу, что явилось осно-
ванием для получения субсидий. В результате из областного 
и федерального бюджетов незаконно было получено более 
19,4 миллиона рублей. Возбуждено уголовное дело, сообщает 
пресс-служба ГУ МВД России по Воронежской области.

Константин ШОМАХОВ.

реклама

Место нахождения Общества: Российская 
Федерация, город Воронеж.

Почтовый адрес Общества: 394036, г. Воронеж, 
ул. Революции 1905 года, 2.                                                                                         

ОАО «Мукомольный комбинат «Воронеж-
ский» сообщает о проведении внеочередного  
общего собрания акционеров в форме совмест-
ного присутствия. Просим Вас принять участие 
в Собрании.

Дата проведения собрания: 26 февраля 2013 г.
Время проведения собрания: 14 час. 00 мин.
Время начала регистрации лиц, участвующих 

в общем собрании, – 12 час. 55 мин.
Место проведения собрания: г.Воронеж, 

ул.Революции 1905 года, 2, актовый зал.
Дата составления списка акционеров, имеющих 

право на участие в Общем собрании: 29 января 
2013 г.

СООБЩЕНИЕ
О СОЗЫВЕ  ВНЕОЧЕРЕДНОГО ОБЩЕГО СОБРАНИЯ 

АКЦИОНЕРОВ ОТКРЫТОГО АКЦИОНЕРНОГО ОБЩЕСТВА
«Мукомольный комбинат «Воронежский»

Повестка дня Собрания:
1. Одобрение крупной сделки на заключение договора 

с ОАО «Россельхозбанк» об открытии возобновляемой 
кредитной линии .

2. О полномочиях Генерального директора на заключе-
ние и подписание договора с  ОАО «Россельхозбанк» об 
открытии возобновляемой кредитной линии .

Если голосование будет осуществляться по доверен-
ности, необходимо приложить доверенность, на основании 
которой действует представитель, или ее копию.

Информация, с которой можно ознакомиться акцио-
нерам:

-  протокол СД. 
С указанной информацией акционеры могут ознако-

миться в месте нахождения Общества по адресу: г.Воронеж, 
ул.Революции 1905 года, д.2, с 29 января   2013 г. по 26 
февраля 2013 г. с 8.00 до 17.00.

Совет директоров.

ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ
Квалификационная коллегия судей Воронежской области 

объявляет об открытии вакансий  судей и проведении 
конкурса на их замещение:

Судья  Воронежского областного суда  - 1 ед.

Председатель Советского районного суда  г. Воронежа  - 1 ед.

Заместитель председателя Центрального районного суда  г. Воронежа  - 1 ед.

Выдача необходимых бланков, приём заявлений  для участия в конкурсе и 
документов, указанных в пункте 6 статьи 5 Закона РФ «О статусе судей в Российской 
Федерации»,  производятся  ежедневно в рабочие дни с 14 до 18 часов в Дополнительном 
здании Воронежского областного суда (г. Воронеж,  ул. Орджоникидзе, д.41, ком. 25). Телефоны  
для справок: (473)  222-64-90,  271-99-80.

Официальный сайт квалификационной коллегии судей Воронежской области – www.vkks.ru,   
раздел «Воронежская область».

Завершится прием документов 7 марта 2013 года в 13 часов (время московское).

Рассмотрение поступивших заявлений состоится 17 апреля 2013 года с 14.00  в 
Дополнительном здании Воронежского областного суда (г. Воронеж, ул. Орджоникидзе, 41, 
ком. 28).

Организатор торгов – ООО «Люксэкономсервис»
(394000, г.Воронеж, проспект Революции, д. 1/1, тел. 222-68-25) 

сообщает, что 
пОвтОрные тОрги имуществОм Общества 

с ОграниченнОй ОтветственнОстью фирма «ОЛми» 
(г.Воронеж, ул.Калужская, д.1, ОГРН 1023602619600, ИНН 3666008833) 

со снижением начальной цены на 10%, указанной в сообщении, 
опубликованном в газете №203 (4988) от 27.10.2012, 

состоятся 30.03.2013г. в 13 час. 00 мин. 
Заявки принимаем с 02.02.13г. по 29.03.2013г.

Подведение результатов торгов 30.03.2013г. в 15 час. 00 мин. в сети Интернет 
на сайте www.rus-on.ru (ЗАО «РУССИА ОнЛайн»). 

Порядок ознакомления с имуществом, размер задатка, шаг аукциона, порядок внесения 
задатка, подачи заявок, требования к заявке, прилагаемым к ней документам, 

критерии выявления победителя и иные сведения указаны в сообщении, 
опубликованном в газете «КоммерсантЪ» №203 от 27.10.2012г.

На правах рекламы.

организатор торгов  - 
ооо «люксэкономсервис» 

(394000, г.Воронеж, проспект Революции, д. 1/1, 
тел. 222-68-25), сообщает, что 

оТКрыТые Торги, 
назначенные на 09.01.2013г. на 13 час. 00 мин.  
в форме аукциона имущества индивидуального 

предпринимателя Кудрявцевой Т.И. – глава КФХ 
(Воронежская обл., Новоусманский р-н, с.Рождественская 

Хава, ОГРНИП 305361604900021; 
ИНН 361604164874), 

Признаны несосТояВшимися.
Повторные торги со снижением начальной цены  
на 10%, указанной в сообщении, опубликованном  

в газете «КоммерсантЪ» №218 от 17.11.2012г.,  
состоятся 6 марта 2013г.

Заявки принимаем с 02.02.13г. по 05.03.2013г.
Подведение результатов торгов 07.03.2013г.  

в 15 час. 00 мин. в сети Интернет на сайте www.rus-on.ru 
(ЗАО «РУССИА ОнЛайн»).  

Порядок ознакомления с имуществом, размер задатка, 
шаг аукциона, порядок внесения задатка, подачи заявок, 

требования к заявке, прилагаемым к ней документам, 
критерии выявления победителя и иные сведения  
указаны в сообщении, опубликованном в газете  

«КоммерсантЪ» №218 от 17.11.2012г.
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ы.ЗАО «Воронежстальмост» 
уведомляет всех заинтересованных лиц, 

что в соответствии с Постановлением 
Правительства РФ от 30.12.2009 №1140 
«Об утверждении стандартов раскрытия 

информации организациями 
коммунального комплекса и субъектами 

естественных монополий, 
осуществляющими деятельность в сфере 

оказания услуг по передаче 
тепловой энергии», 

информация 
за IV квартал 2012 года 

о наличии (отсутствии) технической 
возможности доступа к регулируемым 

товарам и услугам регулируемых 
организаций, а также о регистрации 

и ходе реализации заявок 
на подключение:

- к системе теплоснабжения,
- к системе горячего водоснабжения, 

размещена на сайте 

www.stalmost.ru.

ПРОИСШЕСТВИЯ, КРИМИНАЛ

ФУТБОЛ

«Факел» прилетел
в Турцию

Мяч на снегу

Футболисты воронежского «Факела» вылетели на свой 
первый заграничный сбор. Авиалайнер взял курс на город 
Анталья, где две недели команда будет проживать в отеле 
«Титаник». В тренировочных занятиях принимают участие 22 
игрока. Вратари Асютин и Терновский, защитники Гаврилов, 
Гермашов, Житников, Колесников, Кудряшов, Михалев, по-
лузащитники Белов, Гильманов, Еремеев, Кантонистов, Лев, 
Рыжков, Фатеев, Хабаров, Щеголев («Факел-М»), нападающие 
Аброскин, Акимов, Богомолов, Кириленко, Свистунов.

Как видим, в составе «Факела» четыре новичка. Воспитан-
ники воронежского футбола Владислав Рыжков и Михаил 
Белов («Локомотив», Лиски, «Амкар-М», Пермь) соглашения 
с командой уже подписали. Игорь Гильманов («Рубин-2», Ка-
зань) и сын главного тренера Александра Щеголева Евгений 
(«Факел-М») находятся на просмотре. Озвучено решение 
расстаться с Мавлетдиновым, Ибрагимовым и Моисеенко. От-
правлен домой вратарь Кортнев. Нападающего Котова решено 
отдать в аренду. Гицелов и Герасименко не совсем здоровы и 
на сборы с командой не полетели. На турецком берегу будут 
просмотрены еще несколько потенциальных новичков, запла-
нировано и три спарринга. Первый из них пройдет 2 февраля. 
«Факелу» будет противостоять ФК «Локомотив-2» (Москва), 
занимающий 10-е место в зоне «Запад» второго дивизиона.

максим сКВорЦоВ

Состоялось первенство 
Эртильского  района  по 
мини-футболу «Зимний мяч 
России-2013». В Играх при-
нимало участие 12 команд, а 
в тройку призёров в финале 
вошли футболисты Битюг-
Матрёновского поселения, 
которые  в финале обыграли 
ДЮСШ лишь в одно очко - 
5:4, и заняли третье место.

За верхние ступеньки пье-
дестала сразились команды 
«Ротор» (ЭМЗ) и «Щучин-

ские пески». Опытная дру-
жина механического завода  
выиграла со счётом 3:2 и стала 
победителем. Лучшим на 
турнире признан и её игрок – 
Олег Лисненко.

- Соревнования отныне бу-
дут традиционными, - говорит 
главный специалист по физи-
ческой культуре и спорту рай-
онной администрации Игорь 
Космодемьянский. – Зимний 
футбол, пожалуй, один из 
лучших способов привлекать и 
закалять молодых людей, про-
пагандировать здоровый образ 
жизни в наших поселениях. 
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Юрий хиТроВ
г.Эртиль

Эртильский «Ротор» в игре. 

Здесь закончили ежегодный 
учёт выхухоли, считающейся 
визитной карточкой заповед-
ника. Делалось это по про-
зрачному льду. Общая длина 
побережья всех 43 обследо-
ванных озёр составила при-
мерно четверть от общей длины 
озёрной береговой линии запо-
ведника, растянувшегося на 46 
километров. 

Учёные вспоминают, что 
с 2009 по 2011 год весеннего 
паводка на территории запо-
ведника не было, озёра сильно 
обсыхали, некоторые полно-
стью высыхали. Всё это пагуб-
но сказывалось на жизнедея-
тельности выхухоли, поэтому 
численность краснокнижного 
зверька в тот период не превы-
шала и пятидесяти голов. А вот 

паводок  прошлого был выше 
среднего. Вода заполнила все 
озёра и хорошо их промыла. 
Численность выхухоли начала 
восстанавливаться, и по дан-
ным нынешнего учёта, состави-
ла примерно 150 голов.

 Как отмечают специалисты, 
изучение этого вида животного 
связано с большими трудностя-
ми из-за его скрытного образа 
жизни. В последние годы ареал 
выхухоли и её численность 
интенсивно сокращаются, и 
только детальное изучение её 
биологии, условий, необходи-
мых для стабильного обитания, 
способны помочь сохранить 
этого уникального зверька.

- Конечно, нас радует то, что, 
согласно последним подсчё-
там, выхухоли стало больше. 
Если не будет никаких экс-
тремальных происшествий в 

преобразовании её природных 
зон обитания, то и численность 
будет расти и дальше. Вы-
хухоль очень чувствительна к 
гидрорежиму. Если, к примеру, 
реку зарегулировать, то это 
пагубно скажется на её жизни, 
- сказала научный сотрудник 
Хопёрского заповедника На-
талия Марченко. 

Подсчитали в заповеднике и 
количество поселений бобров. 
Они живут здесь в озёрах и на 
Хопре. Всего учтено 88 поселе-
ний, в четверти из них обитают 
бобры-одиночки, а каждое 
семейное поселение состоит в 
среднем из четырёх зверьков. 
Таким образом, в заповеднике 
их обитает примерно 290. При-
мерно столько же живёт по бе-
регам Хопра. Этот показатель, 
как пояснили учёные, остаётся 
стабильным уже много лет.

Выхухолей посчитали
Природа и мы | В Хопёрском государственном заповеднике внимательно  
отнеслись к каждому представителю фауны
светлана шамаКина

поздравительная открытка

Редактора газеты «Воронежский патриот»

Анатолия Леонидовича Насонова
поздравляем с доблестным 45-летием!

Желаем сибирского  здоровья, кавказcкого долголетия и новых творческих удач!
Координационный совет народов  Кавказа Воронежской области.

За полгода мы проведем исследования на 
обычном подземном трубопроводе, и в случае 
успеха подготовим техническую документацию 
и безвозмездно передадим вам.

- А если исследования выявят ошибочность 
ваших рассуждений? – спросили его нефтяные 
начальники.

- Гарантию дать не могу, - честно ответил 
Александр Белянко, - но в случае успеха вы не 
будете терять ежегодно тысячи тонн нефти и 
нефтепродуктов.

Начальники подумали и отказали, пусть всё 
остаётся как было. Нефти в стране много, её 
всем хватит. 

- Господи, боже мой, когда же мы научимся 
работать и жить по-человечески? - восклицал 
неугомонный технарь, глядя на экран телевизо-
ра, где опять показывали пожар и гибель людей 
в очередном жилом доме, взорвавшемся из-за 
утечки газа. 

 Негодование воронежского Левши было по-
нятно. В мирное время страдают и остаются без 
крова тысячи граждан страны, в то время как 
прибор, улавливающий микродозы пропана и 
заблаговременно предупреждающий жильцов о 
концентрации газа и возможном взрыве, без толку 
лежит у него в домашней мастерской. Нехитрое 
приспособление можно установить без проблем в 
любом подъезде жилого дома. Увы, и этот прибор 
не интересует наших чиновников. 

Александр Белянко, словно гигантский гене-
ратор идей, выдает одну техническую разработку 
за другой. Но он бессилен пробить бюрократи-
ческие стены. Пару лет назад пошли разговоры 
о том, что лампы накаливания надо выводить 
из употребления. Вся, мол, Европа использует 
энергосберегающие лампы, вот и России пора на 
них переходить. Естественно, бизнесмены из-за 
рубежа тут же наладили их импорт в нашу страну. 
Теперь заговорили о светодиодных светильниках, 
и опять с благоговением смотрим на иностранные 
компании: приходите к нам скорее, приносите всё, 
что натворили. Почему, неужели своих мозгов 
не хватает?

Я держу в руках светодиодную лампу, которую 
сконструировал  наш воронежский умелец. Свет 
её ярок, а между тем, потребляемая мощность от 
сети всего два ватта, она совершенно не нагре-
вается и может служить не менее пяти лет. В её 

изготовлении использованы такие оригинальные 
схемы, которых не имеет ни одна светодиодная 
лампа ни одной электропроизводящей компании 
мира. При  этом, по словам изобретателя, себесто-
имость лампы при мелкосерийном производстве 
составит 30-35 рублей. Сравните с импортными 
изделиями, которые стоят в десять раз дороже. 

 Казалось бы, власть и бизнес должны заин-
тересоваться наработками местного умельца, и в 
случае их ценности поручить чиновникам оказать 
ему максимальную помощь в оформлении доку-
ментации и организации опытного производства. 
Но отношение к изобретательству в России не-
сколько странное. Десятки и сотни умельцев 
предлагают свои разработки государству, чтобы 
именно ему принадлежали все права на эти изо-
бретения.  Однако наши столоначальники соз-
дают такой частокол препятствий, что большин-
ству изобретателей, не обладающих глубокими 
знаниями в юриспруденции и патентном деле, 
зачастую невозможно преодолеть эти заборы. 
Вот талантливые умельцы или бросают все свои 
изобретения, и они оказываются невостребован-
ными, или ушлые бизнесмены, обладающие навы-
ками промышленного шпионажа, перехватывают 
идеи и используют их в своих интересах. 

Александр Белянко уже и не расстраивается: 
он привык к такому отношению российской 
власти. Ему уже за 70, и невольно появляются 
мысли: может быть, продать за рубеж все свои 
наработки? Ну сколько можно поклоны бить? 
Говорят, что свято место пусто не бывает. Не-
давно губернатор Алексей Гордеев встретился 
с представителями компании «Сантеро Энер-
джи», предложившими организовать в Воро-
нежской области производство светодиодной 
продукции с участием китайских, корейских, ев-
ропейских и российских компаний. Возможные 
инвестиции в проект составят от 400 миллионов 
долларов. Губернатор поручил сформировать 
рабочую группу, которая рассмотрит возможные 
варианты и механизмы сотрудничества. И это 
правильно: когда на кону стоят большие деньги, 
медлить не стоит.  

Воронежский Левша смотрит с грустью на то, 
как в России относятся к изобретениям. Будь 
российские предприниматели, занимающиеся 
внедрением технических новинок, чуть рас-
торопнее, то нам бы не пришлось импортировать 
изделия и технологии из Европы или Азии. Мы 
их производили бы сами.

Кто поможет  
воронежскому Левше? 
начало  |  Страница 1

По горизонтали: 5. Дежурный на 
проходной предприятия. 6. Углубление 
на вершине вулкана. 10. Маниоковое 
саго. 11. Прекращение жизни. 12. Попу-
гай с хохолком. 13. Символ христианской 
веры. 15. Род злокачественной опухоли. 
17. Повторяющийся рисунок на ткани, 
обоях. 19. Вращающаяся пластина из-
мерительного прибора. 21. Наружный 
навес над окном. 23. Длинный барьер 
вдоль авансцены. 24. Кинофильм режис-
сёра Данелия. 26. Прибор для очистки 
жидкости процеживанием. 27. Шкура 
животного, идущая на мех. 28. Морской 
грабитель. 29. Спортивный снаряд для 
игры в хоккей.

По вертикали: 1. Утренняя еда. 
2. Телосложение, общий вид фигуры. 
3. Сырье для производства сигарет. 4. 
Перешеек, соединяющий Крым с мате-
риком. 7. Наемная работница для работ 
на дому. 8. Жанр салонной музыки как 
попурри. 9. Вводящий усовершенство-
вание, отвечающее современности. 13. 
Страус Австралии с роговым шлемом на 
голове. 14. Повреждение кожи внешним 
воздействием. 16. Родня лошади, но 
с большой мордой и длинными уша-
ми. 18. Деятельность по созданию 
общественного мнения. 20. Высший 
сан священника. 22. 4-колесный экипаж 
с откидным верхом. 25. Список пред-
метов, составленный для их учёта. 26. 
Животный мир.

составил Виктор марей.

РЕКЛАМА


